

DECÁGONO AMARILLO

Palabras clave: RECURSOS, ABUNDANCIA, OPTIMIZACIÓN, INTELIGENCIA

LECTURA GENERAL

Conecta con *lo que es mejor* para los seres humanos. Concretamente en el tratamiento individual, este arquetipo amarillo y decagonal, proporciona el código de la *prosperidad* en todos sus aspectos, especialmente del patrón 'interno' sobre las experiencias de prosperidad. Nos conecta con las posibilidades fluidas y oportunidades de trabajo y de diversas actividades, induciéndonos a contactar con las personas y con las actitudes adecuadas para nuestra expansión. El arquetipo *abre la energía de la abundancia*, de la *riqueza*, pero sobre todo con la energía de la *facilidad* y *fluidez de medios*, dentro de nuestro sendero, en los aspectos intelectual, material, profesional, espiritual, etc. Modula y neutraliza los códigos de inseguridad, insuficiencia, pobreza, escasez, o de 'no merecer', por muy inconscientes que sean dichos códigos.

Este filtro tiene otras connotaciones de activación intelectual y de lucidez, pero sus relaciones con la prosperidad vienen de que el Decágono Amarillo nos da el poder de saber *utilizar de manera óptima nuestros mejores recursos intelectuales* para que nuestra vida prospere y sea fluida.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Resuena con la energía universal de la prosperidad, la fluidez y la creación pletórica. Activador del camino de aprendizaje a través de la abundancia, la riqueza y la facilidad de medios.

PLANO PSICOLÓGICO:

Activa los mecanismos mentales e intelectuales para el gestionamiento óptimo de nuestra personalidad.

Despierta la capacidad de saber utilizar y optimizar nuestros recursos naturales, facultades, dones y talentos de cualquier índole, de la forma más adecuada para facilitarnos la prosperidad.

Neutraliza el victimismo.

Facilita el encuentro del camino armónico óptimo a seguir, desde el punto de vista material, profesional, intelectual, sentimental, espiritual, social...

Neutraliza la energía de insuficiencia de medios, los códigos de pobreza, de escasez y de esfuerzo.

Posibilita enfrentar los códigos ancestrales de no merecer la riqueza y la abundancia.

Nos recuerda que el sufrimiento y el impedimento no son los códigos adquiridos adecuados, ni son sabios, constructivos o creativos para evolucionar.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Despierta las posibilidades óptimas de cada órgano y sistema.

Libera la materia orgánica de los condicionantes del código de 'falta de salud' o enfermedad.

Ayuda a liberarse del sufrimiento y activa los mecanismos fluidos de autocuración.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Resuena con la energía universal de la prosperidad, la fluidez y la creación pletórica. Activa los mecanismos intelectuales de gestión óptima de nuestra personalidad y nuestros recursos naturales, facultades, dones y talentos. Libera la materia orgánica de los códigos de 'falta de salud' o enfermedad.

El Decágono Amarillo es la pauta que nos enseña a *optimizar nuestros recursos* para vivir una vida de prosperidad y cosecha, pero compartiéndola. Solo habrá una buena cosecha, año tras año, si tú has sabido optimizar los recursos que tienes, ya sean materiales o físicos, o bien intelectuales o de ciertas habilidades y sutilidades. Es uno de los polígonos que nos sacan del 'sofá de la comodidad' y nos 'enseña a trabajar' con tus propios dones, tus peculiaridades, con tu divinidad. A la vez nos dice que no son nada evolutivos los complejos de inferioridad o de escasez, o el de 'no merecer'. Tú puedes generar recursos, simplemente porque tienes facultades únicas, y no solo eso, sino que puedes ser generoso con lo poco que tengas, pues la prosperidad también es una energía de ida y vuelta; si tienes el código de escasez, pobreza y ahorro, eso es exactamente lo que ese código transmuta.

MEDICINA DEL HÁBITA Y ENTORNO:

Activador de los condicionantes internos necesarios para prosperar en el entorno social y físico.

Facilita la conexión con la sabia utilización de los recursos existentes en cada individuo del colectivo humano de aquel lugar, y con su óptima intelectualidad. En el campo aural del hombre, neutraliza la carga procedente de las redes magnéticas del subsuelo, siempre en relación con la luminosidad de la conciencia humana.

Este arquetipo tiene la acción de optimizar la capacidad intelectual y los recursos humanos y económicos de las personas de una oficina o vivienda, activando la fluidez y abundancia de procesos y oportunidades y limpiando los códigos de escasez y desconfianza. Según la primera versión recibida sobre sus aplicaciones en el hábitat, el Decágono Amarillo es especialmente indicado para ser utilizado en lugares de estudio, de trabajo y donde se necesite concentración intelectual y expansión. Este arquetipo genera energía de *reflexión, de síntesis, de abstracción* y en definitiva impulsa a una *gran lucidez, claridad de ideas y de conceptos*. Es uno de los filtros del Sistema que mejor saca la oscuridad procedente de los conflictos de la personalidad humana. En un hábitat, es muy adecuado colocar el Decágono Amarillo que da lucidez, junto al Decágono Naranja que impulsa la alegría y al Círculo Rosa que infiere paz y silencio, puesto que los tres arquetipos se compensan y complementan mutuamente. El

Decágono Amarillo es también muy útil para contribuir a la *neutralización de las redes magnéticas del subsuelo* de la Tierra, N-S, E-W y también las redes diagonales NW-SE, pues el magnetismo está en relación a la conciencia humana. También puede utilizarse para la limpieza energética de dinero (los billetes y monedas que son tocados por muchas manos) ya que lo descarga de los múltiples códigos de apego y otras energías densas.

CODIFICA y APORTA: optimización de recursos propios, abundancia, generosidad
DESCODIFICA y TRATA: escasez, complejos, falta de merecimiento, salud plena

ENTIDAD ASOCIADA: El Decágono Amarillo es el ángel despertador de Recursos.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Plutón en Leo.

MANTRA ASOCIADO: *Puedes Optimizar tus Recursos*

SECUENCIA NUMÉRICA: 102005

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.n